

23年度 活動の様子



小学部集会

〈3月8日〉

3月の学部集会の後半に「チャレンジランキング」に取り組みました。みんなで「いろいろボウリング」をしました。自分の得点をカードに書いたり、シールを貼ったりしました。みんなで盛り上がりました。



剣野小学校との交流会

〈3月9日〉

剣野小学校の児童が集めてくれたリングブルを受け取りました。その後、自己紹介やゲームをして交流しました。お月様ゲームでハラドキドキしました。剣野小の皆さんの朗読もすてきでした。



卒業・進級を祝う会

〈3月15日〉

拍手で卒業生が会場に入場しました。お祝い会では、卒業生や友だちと手作りのカードを交換したり、ゲーム「さくさく桜、的あてゲーム」をしたりしました。最後にみんなでアーチを作って、卒業生を見送りました。



みんなで鬼をやっつけろ!

〈2月2日〉

小学部集会にて節分豆まきをしました。各自、追い出したい鬼を発表した後、大鬼にピンポン玉を投げ、心に潜む鬼を追い出しました。

みんなが鬼を追い出して、ほっとしたのも束の間、赤鬼・青鬼が登場! 誰ひとり怖がることなく、みんなで、鬼を退治しました。「これで安心、鬼退治できたぞー!」



ジョー先生と英語学習

<2月9日>

ジョー先生と一緒に楽しく英語の学習をしました。鳴き声クイズをしながら英語での動物の呼び方や鳴き声を教えてもらったり、色鬼風ゲームをしたり、英語で読み聞かせをしてもらったりしました。



学部集会「獅子舞がきたよ」

<1月12日>

新しい年のスタートです。賑やかに夫婦の獅子が小学部のみんなのところへやって来ました。

「子供達が、毎日元気で楽しく過ごすことができますように」との願いを込めて、獅子舞をしてくれました。小学部児童は大歓迎で、充実した時間を過ごしました。



お琴・フルートの演奏

<1月26日>

音楽部の先生達を中心に、着物を着用して、お箏とフルートの演奏会をしてくれました。普段あまり触れることのない楽器に目がくぎ付け、そしてステキな音色を心ゆくまで味わいました。

日本の文化に触れたひとときでした。



2学期総合発表会

<12月2日>

大勢のお客様を迎えて、2学期に取り組んだ学習の成果を発表しました。どの子ども、自分がやった活動を生き生きと発表することができました。参観された保護者のみなさんからも「よくできた」「いい発表だった」とお褒めの言葉をいただきました。このことを励みに、またがんばりたいと思います。

年末お楽しみ会

<12月14日>

柏崎特別支援学校恒例の年末お楽しみ会。小学部は、全員で「あわてんぼうのサンタクロース」の歌に合わせてビデオ出演しました。当日は、それぞれの係に分かれて活躍し、楽しい一時を過ごしました。また、準備の段階で、高等部や中学部の生徒さんと一緒に活動し、よい体験ができました。



サツマイモモンブランを作ったよ

<11月9日>

小学部で収穫したサツマイモを使って、サツマイモモンブランを作りました。茹でたサツマイモをフードプロセッサーにかけて、なめらかにしました。ハンドミキサーを使って生クリームを泡立てたり絞り袋に入れてギュッと絞り出したりしました。最後に小さく切ったさつまいもをトッピングして、おいしそうに出来上がりました。ケーキ屋さんになったみたいだったよ！！





ジョー先生と英語学習

<11月22日>

ハロウィンの衣装を付けて、ジョー先生と一緒に楽しく英語の学習をしました。みんなで、ハロウィンすごろくをして、色の勉強をしました。それから、「Trick or treat!」って言って、お菓子をもらったよ。「Happy Halloween!」で、握手もしました。



たくさんとれたよ! おいもほり

<10月18日>

5月に植えたサツマイモが、立派に育って収穫の季節を迎えました。この日はみんなで畑に出て、いもほりをしました。スコップで土を掘り、つるを引っ張ると、土の中からサツマイモが次々と出てきました。秋晴れの下、みんなで頑張っほりました。大きなサツマイモが、こんなにたくさん採れました!



行ってきました！修学旅行

<10月6日～7日>

6年生の2人が、10月6日～7日の日程で、新潟市に修学旅行に行ってきました。当日は天候にも恵まれ、マリリンピア日本海や自然科学館を見学してきました。見る物、見る物が、とても興味深い物ばかりでした。事前学習で学んだことを生かして、当日は2人とも「元気にすごす」、「時間を守る」といったそれぞれのめあてを達成することができました。



おいしくできましたよ！～ゴーヤケーキ～

<9月9日>

節電対策として植えたゴーヤが大きく成長し、この夏、「ゴーヤカーテン」として、暑さを和らげてくれました。それに伴ってゴーヤの実も大豊作。早速収穫して「ゴーヤケーキ」を作りました。

まずはゴーヤの実を細かく切り、ミキサーに入れてスイッチオン！すりつぶしてからガーゼに包んで絞り、水分をとってからホットケーキミックスに混ぜ込みます。後はオーブンでしばらく焼けばOK。子どもたちもそれぞれの作業を実際に体験したり、興味深く見たりと楽しい時間を過ごしました。

焼きたてのゴーヤケーキは、薄緑色でいかにもヘルシー。苦みもほとんどなく、みんなでおおいしくいただきました。



たのしかったよ!~タクシーハイク~

<9月16日>

今年のタクシーハイクは旧西山町の体験交流施設「ゆうぎ」へ出かけました。当日は快晴で、海沿いの道からは遠くに船を眺めることができました。

「ゆうぎ」では絵皿作りを体験しました。皿の上に直接絵筆で描くという体験は初めての子がほとんどでしたが、それぞれの個性あふれた素敵な作品を完成させることができました。出来上がった作品は11月の作品展で飾る予定ですので、どうぞお楽しみに。



星空のドーム!~七夕学部集会~

<6月30日>

みんなで輪になって大きなパラシュートに入ってみました。内側にはキラキラ光る星が、まるで天の川のようにはってあります。音楽に合わせて回るパラシュートをうっとりとし上げる子どもたち。

最後はすっぽりとテントのように全員で中に入りました。まるで星空のドーム!! 友達と顔を見合わせてニッコリです。

この後、短冊をみんなで笹飾りにつけました。「みんなの願い天まで届け!!」



楽しいな!アクアパーク

<6月23日~7月13日>

学校にプールがないので、週に一回アクアパークまで泳ぎに行きます。アクアパークの送迎バスに乗り込むと、みんなもうワクワク!

プールに着くと、それぞれのめあてで泳ぎの練習。「もっと泳げるようになりたい!」という中学生から「一人でも浮き輪でプカプカ浮きたい」という小学生まで。何度もプールに通ううちにみんなとても水に慣れて上手になりました。

友達と一緒に列になって泳ぐのもみんなのお楽しみ。この日は3両つなげて電車ごっこ! 交流もぐんと深まる水泳月間でした。



リトミック

<6月23日>

市内在住の講師の先生をお招きし、リトミックの授業を行いました。音楽に合わせたテンポで歩いたり、スティックでリズムを取ったり、グループで集まって握手をしたり…。中学部や高等部の人たちと一緒に、楽しい時間を過ごしました。最後の「バナナ体操」では、すっかり気持ちがほぐれ、たくさんの笑顔が溢れていました。



ALT授業

<6月29日>

ALTの先生と「自己紹介」「ロンドン橋」「くだものビンゴゲーム」をしました。事前学習をしっかりとしたので、当日も安心して授業に臨めたようです。「ハロー マイネーム イズ～」と上手に会話したり、好きなくだものを答えたりすることができました。この次のALTの先生との授業が、今から待ち遠しいようです。



誕生日会

<5月23日>

5月生まれの児童の誕生日会をしました。病棟で学習している訪問学級の児童も、ビデオレターやバースディカードでお祝いしてくれました。「ケーキを作ろうの歌」に合わせて、いちごやろうそくをみんなでトッピングし、ろうそくの火を吹き消したり、楽しい出し物やおもちゃのプレゼントがあったりして、にぎやかなひとときを過ごしました。



5月の集団ゲーム

<5月26日>

6月18日の運動会に向けて、紅白のチームに分かれてゲームをしました。風船を使った玉入れリレーです。高得点をねらって慎重に風船を投げたり、風船を落とさずに運んで次の人に渡したりしました。結果はなんと同点で引き分けでした。本番の運動会での勝敗はいかに？！



リングプルを集めています

<4月13日>

市内の学校などからも御協力いただきながら「リングプル集め」をしているボランティア委員会の活動が今年も始まりました。昨年度は、202kgを病院作業班へ贈ることができ、今年度も、さっそくいただいているリングプルの重さや感触を新委員で確かめました。

リングプルがたくさん集まると、車いす等と交換できるシステムになっているので、御協力いただける方が増えるとうれしいです。



小学部集会

<4月21日>

昨年度までの小学部朝会に代えて、今年度は、より多くの児童が参加できる時間に「小学部集会」として毎月実施する予定です。

1回目は、朝会の中から恒例の自己紹介。新しい仲間や先生が加わり、ビデオで参加の児童も含めて、好きなことや得意なことなど全員が発表・アピールしました。みんなの距離が、ぐっと縮まったひとときでした。